



Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

A través del IEDEP, gobierno estatal brinda educación a más de 10 mil adultos

-Lo anterior por medio de los 74 campus

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. - Durante el 2022, el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) ha brindado educación a 10 mil 618 poblanas y poblanos, en educación media superior, superior y posgrados, de tal suerte que jóvenes y adultos han podido finalizar su preparación profesional, a través de los modelos educativos que la institución ofrece.

Mediante 74 campus ubicados al interior del estado, 224 alumnas y alumnos de bachillerato, 10 mil 113 de licenciatura y 281 de maestría, tienen acceso a un modelo educativo que permite que madres solteras, trabajadores o estudiantes rezagados, inicien o culminen sus estudios, acercando así una educación de calidad en el estado, combatiendo a la deserción escolar o la migración por falta de oportunidades.

Es por ello que, con el objetivo de brindar una educación integral, se reactivaron durante el 2022 seis campus ubicados en Ciudad Serdán, Xochitlán Todos Santos, Zapotitlán Salinas, San Andrés Cholula, Zacapoaxtla y Zoquitlán, que se encontraban en el abandono por antiguas administraciones, en continuidad al trabajo realizado por el gobierno estatal y que hoy brindan una adecuada formación profesional a través de herramientas digitales.

En continuidad a la visión de ser un organismo al servicio de la gente, durante este año 2 mil 194 egresadas y egresados de este organismo, recibieron reconocimientos de culminación de estudios por el término de su preparación profesional, reiterando el compromiso de formar ciudadanos competentes y comprometidos con su estado.